

Haute Ecole de la Province de Liège : Always on the move...

Philippe Parmentier, responsable du Bureau des Relations Internationales a l'habitude de préparer les étudiants qui souhaitent partir en mobilité. A cet effet, la HEPL faisant partie du Pôle Liège, co-organise différentes activités en commun avec les autres Hautes Ecoles du pôle et l'Université de Liège.

Au programme, fin juin, aux amphis de l'Opéra à Liège :

1. Présentation PWP « choc culturel » en séance plénière par Philippe PARMENTIER (HEPL)
2. Ateliers de prise de conscience des difficultés de communication interculturelle
3. Présentation CROSS CULTURAL en séance plénière par Philippe PARMENTIER (HEPL)
4. Conclusion (aspects positifs) réalisée par Patricia PETIT (ULG)